

Medienmitteilung

Raiffeisen ernennt Urs Gauch zum neuen Leiter Departement Firmenkunden und Mitglied der Geschäftsleitung

St. Gallen, 24. Juni 2015. Ab 1. Oktober 2015 wird Urs Gauch in der Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz die Leitung des neu geschaffenen Departements Firmenkunden übernehmen. Der 55-jährige Schweizer wechselt von der Credit Suisse und verfügt über einen langjährigen, hervorragenden Leistungsausweis im Bereich Firmenkunden- und Kreditgeschäft.

Raiffeisen Schweiz intensiviert die strategische Entwicklung des Firmenkundengeschäfts und ernennt Urs Gauch per 1. Oktober zum Leiter des Departements Firmenkunden und Mitglied der Geschäftsleitung. Das Department Firmenkunden wurde im Rahmen der neuen Führungsstruktur im Mai 2015 geschaffen und wird derzeit von Patrik Gisel, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsleitung und CEO ab 1. Oktober 2015 interimistisch geführt.

Urs Gauch kann auf eine sehr erfolgreiche und langjährige Karriere bei der Credit Suisse zurückblicken. Während fast dreissig Jahren hat er das Firmenkunden- und Kreditgeschäft der Credit Suisse in verschiedenen Funktionen massgeblich geprägt und ausgebaut, unter anderem als Leiter Firmenkunden Schweiz für Grosskunden, Leiter Special Business & Corporate Products und Leiter International Corporate & Institutional Clients. Die letzten drei Jahre war er als Leiter für das KMU-Geschäft Schweiz verantwortlich.

«Wir freuen uns, dass wir mit Urs Gauch einen ausgewiesenen Spezialisten für die Leitung des Departements Firmenkunden gewinnen konnten», sagt Patrik Gisel, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz. «Mit seiner langjährigen Erfahrung, seinem umfassenden Fachwissen sowie seiner Kunden- und Marktnähe verfügt er über die besten Voraussetzungen, um das Firmenkundengeschäft von Raiffeisen weiter voranzutreiben.»

Raiffeisen: Führende Retailbank und drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 3,7 Millionen Kundinnen und Kunden. Davon sind 1,8 Millionen Genossenschafter und somit Mitbesitzer ihrer Raiffeisenbank. Zur Raiffeisen Gruppe gehören die 305 genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken an 1'015 Standorten. Die rechtlich autonomen Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese übernimmt die strategische Führung der gesamten Raiffeisen Gruppe einschliesslich aller Tochtergesellschaften. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete Ende 2014 Kundenvermögen in der Höhe von 197 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von 159 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 16,6 Prozent, im Sparbereich 18,7 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 189 Milliarden Franken.

Auskünfte: Franz Würth, Mediensprecher
071 225 84 84, franz.wuerth@raiffeisen.ch

Simone Isermann, Mediensprecherin
071 225 87 29, simone.isermann@raiffeisen.ch